



jueves 17 de julio de 2025

El Grand Prix regresa a la Plaza de Toros el 24 de julio con diversión por equipos para jóvenes y familias de Antequera

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera organiza una nueva edición del Grand Prix, una de las actividades más esperadas del verano. Será el próximo jueves 24 de julio en la Plaza de Toros, de 20:30 a 00:30 horas, con participación para mayores de 12 años distribuidos en ocho equipos. Las inscripciones, obligatorias, deben realizarse antes del 23 de julio en la Casa de la Juventud.



La concejala de Juventud, Marta González, informa del próximo desarrollo de una nueva edición del Grand Prix, destacando su consolidación como una de las citas más participativas del verano juvenil antequerano. “Volvemos un año más con esta actividad que ya se ha vuelto una tradición en nuestra ciudad. Tendrá lugar el 24 de julio, de ocho y media de la tarde a doce y media de la noche en la Plaza de Toros”, ha señalado.

La actividad contará con la participación de 8 equipos, que deberán superar un total de 5 pruebas: “Corre como puedas”, “Construye el puzzle”, “Pingüinos matemáticos”, “Patata caliente” y “Los superpoderes”. Como novedad, regresarán también los dos presentadores que animaron el evento en la pasada edición, Javi Peloches y El Morta, reforzando el componente lúdico y familiar de la cita.

Marta González ha hecho hincapié en la necesidad de realizar inscripción previa: “Las plazas son limitadas y es imprescindible apuntarse antes del 23 de julio en la Casa de la Juventud, ubicada en el Paseo María Cristina. Además, cada equipo debe contar con al menos un adulto entre sus integrantes”.

Por último, la concejala ha animado a toda la ciudadanía a participar: “Invito a los jóvenes, a los no tan jóvenes y a las familias a disfrutar de esta actividad en la que seguro lo pasaremos en grande. Es una oportunidad para compartir, reír y convivir en equipo”.

Para más información e inscripciones, las personas interesadas pueden dirigirse a la Casa de la Juventud o consultar los perfiles oficiales en redes sociales del área (@juventudATQ).

